

Paro indefinido de camiones comenzó en el norte: Exigen medidas de seguridad y cumplimiento de acuerdos

Este lunes 13 de mayo comenzó el paro indefinido de camioneros en la zona norte del país, específicamente en Coquimbo. La Confederación Fuerza del Norte, quien convocó la movilización, entregó un petitorio con 9 puntos dando sus razones y peticiones al Gobierno.

Entre ellos destacan el cierre de fronteras y control de ingreso, con el fin de que cualquier acceso a través de los pasos habilitados estará permitido únicamente después de presentar a las autoridades fronterizas los antecedentes penales actualizados del país de origen y del país de nacimiento.

Anuncio Patrocinado

Además, los manifestantes piden un estado de excepción y seguridad fronteriza que respete el ingreso hacia el territorio nacional, enfatizando en la expulsión inmediata de extranjeros con antecedentes penales, reincorporación de ex funcionarios de orden y seguridad, entre otros.

Por otra parte, también solicitan reformas de leyes de extranjería y seguridad vial

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Refuerzo de seguridad y cumplimiento de acuerdos. Cabe recalcar que este acto sólo busca mejorar la seguridad de los camioneros.

Paro indefinido de camiones comenzó en el norte: Exigen medidas de seguridad y cumplimiento de acuerdos

y tú, ¿qué opinas?